



 @jcarolinasava

 @carolinasava

Semana del 16 al 22 de Septiembre

Llegó la magia de los elementales oportunidad realizaré el taróscopo con las Cartas Mágicas.

Estas Cartas funcionan como mensajes que los distintos "Reinos" y con unas cartas más pequeñas la "clave" complementan el mensaje para darte la orientación que necesitas. La mayoría de las personas que han consultado estas mágicas cartas atestiguan que son realmente misteriosas y potentes.

El autor: La inocencia es una fuerza fundamental para sobrevivir a la presión psíquica en la cual está envuelta la Tierra. Y las Cartas Mágicas son un instrumento poderosísimo para sostenerla.



Respira hondo... Libérate! Arroja todas tus penas al Río del Olvido. Clave: "Las fuerzas te están impulsando a nuevos destinos. Vuélvete libre como el aire, liviano como la brisa... Rápido como los rayos y fuerte como las tormentas. No te dejes agobiar por esa situación, es momento de aceptar y liberarte porque eso no te deja avanzar, se avecinan cambios, mudanza, viajes y todo para poner un nuevo orden y continuar.



Salve, criatura los Ángeles Dominaciones estamos contigo! Justo ahora, aunque no entiendas, se está sanado todo desamparo que sientes, toda ofensa, así como toda herida del pasado y del presente que te hizo mucho daño. Los Ángeles Dominaciones están a tu lado y veras señales de estar sanado tus reridas y cicatrices, para superar los obstáculos que te impiden la felicidad y logros. .



Estás atravesando el Bosque de la Impaciencia, debes conservar la calma y tu templanza porque la solución a lo que te inquieta está cerca. Todas las condiciones están dadas, aunque la impaciencia no te deje verlas. Tienes una formidable ayuda de todos los seres sutiles, cierra los ojos, respira y vive la experiencia sentir. Empieza Ya!



Alerta! Hay Nixon merodeando en tu entorno, Cuidado con las falsas promesas y fantasías vans.. Recupera tu poder personal como el Rey del zodiaco que eres; respiera profundo e impregna tu cuerpo de ese oxígeno en todo tu cuerpo, fortalécelo e ilumínalo y se iluminará tu vida con una lluvia de sinceridad.



El Arcangel Gabriel se manifestará; noticias, depejas dudas, recibes una guía a través de la palabra. Sólo debes confiar porque para el Cielo todo es posible, todo!.



Llega el rescate de todo desamparo como por arte de magia, porque todo viene por orden divino. Nada de reformas, debes crear un punto de partida totalmente nuevo. Desde la raíz1 Empieza tomando una respiración profunda y empezará la magia del por donde empezar. Visualiza alto, porque ya está hecho.



Un Nuevo Camino se presenta ante ti. Y es muy positivo, no temas ni te detengas, luego de tanta incertidumbre y neblina se vé el camino a seguir. Pero debes preservar el secreto de todo lo que encuentres en el transitar hasta llegar a la conrción. Mientras en voz baja repite 1o veces; “Soy bendecid@, joven y valiente, todas mis energías se multiplican por mil, me estoy iluminado progresivamente en este nuevo camino”



Llueven las Estrellas y por tanto los deseos por cumplir, un diluvio de bendiciones lleg a tu vida... Prepárate para recibirlos! Baja los hombros, suelta toda tensión. Cierra los ojos, esboza una sonrisa y reposa por unos segundos en los brazos del Creador. Confía!



Silencio! El coro de Ángeles Principados llegan y te revisten de gracia, y escucha su voz entre el silencio y los vientos. Momentos de signo y señales para resolver los pendientes, noticias que traen buenas oportunidades, llega una persona a transformar y para ver la vida de forma diferente. Inclina la cabeza y agradece ahora!



Fuerza! El coro de Ángeles Vitruces descienden hacia ti. Pide gracia! Aprovecha este tiempo para colocarle fuerza y fuego a tus talentos y virtudes, se presentan oportunidades para demostrar lo mejor de tí, esto señalará caminos y abrirá puertas. Confía en lo que eres, no dudes de tus capacidades, no temas a descubrir lo eres capaz de hacer y a donde llegar.



Has entrado al misterioso Campo de las Azucenas, zona de revelaciones y secretos. Dudas que desaparecen, secretos que salen a la luz. Momentos en el que el silencio será la clave. Aunque no comprendas cómo y por qué suceden las cosas, todo te será revelado. Mientras vive como las Hadas, juega con los futuros



Atención!: Una Victoria está cerca. El Viento de Laurel esta soplando en tu camino y a tú favor. Mantente firme en tu senda. Agárrate apasionadamente de Dios. Lo que te pertenece por derecho nadie te lo quita. Sé mas fuerte que tus circunstancia. No te detengas en miniedades enfócate en el objetivo...La Victoria!

*Carolina Isava*